

記事を読んで、問いに答えましょう。

2020年12月3日夕刊

破魔矢に絵馬を結びつけるみくら 11月3日午前、浜松市中区の五社神社



①見出しの「無病息災」と「破魔矢」はそれぞれ何と読みますか。

無病息災 ()

破魔矢 ()

②来年(2021年)の干支は何ですか。

()

③「お参り 牛のようにゆっくり来て」と言っているのはなぜですか。

無病息災 破魔矢に込め

浜松市中区の五社神社で3日、正月の縁起物「破魔矢」づくりが本格的に始まった。

境内の五宝閣では朝から、神職やみこ5人が来年の干支(えと)の丑(うし)が描かれた絵馬を矢に結びつける作業に当たった。破魔矢は絵馬の絵柄や矢の大きさが異なる3種類、約3000本を用意。作業は今月中旬まで続くという。

浜松・五社神社

五社神社は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、初詣の分散化を呼び掛けている。神職の吉田暁史さん(37)は「3月ごろまで来ていただいて大丈夫。牛のように、焦らずゆっくりお参りしてほしい」と話した。

破魔矢は今月から、社務所で授与(1本1500~6500円)している。

「お参り牛のようにゆっくり来て」

年 組 名前



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2020年12月3日夕刊

①見出しの「無病息災」と「破魔矢」はそれぞれ何と読みますか。

無病息災 (むびょうそくさい)

破魔矢 (はまや)

②来年(2021年)の干支は何ですか。

(牛 丑 ウシ うし)

③「お参り 牛のようにゆっくり来て」と言っているのはなぜですか。

「お参り牛のようにゆっくり来て」

(例)新型コロナウイルス感染拡大防止のため、初詣の分散化を呼び掛けているから。

破魔矢に絵馬を結びつけるみくら 3日午前、浜松市中区の五社神社



無病息災 破魔矢に込め

浜松市中区の五社神社で3日、正月の縁起物「破魔矢」づくりが本格的に始まった。

境内の五宝閣では朝から、神職やみこ5人が来年の干支(えと)の丑(うし)が描かれた絵馬を矢に結びつける作業に当たった。破魔矢は絵馬の絵柄や矢の大きさが異なる3種類、約3000本を用意。作業は今月中旬まで続くという。

浜松・五社神社

五社神社は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、初詣の分散化を呼び掛けている。神職の吉田暁史さん(37)は「3月ごろまで来ていただいて大丈夫。牛のように、焦らずゆっくりお参りしてほしい」と話した。

破魔矢は今月から、社務所で授与(1本1500~6500円)している。

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年~中学校/国語、社会、総合)